

## Destinarán \$46 millones para capacitar a jóvenes del Servicio de Reinserción Juvenil en La Araucanía

**En el marco del Día de la Reinserción”, las direcciones regionales del SENCE y el Servicio Nacional de Reinserción Social Juvenil de La Araucanía, firmaron un convenio de colaboración.**

Edición NCA

Con el fin de formalizar y profundizar la colaboración entre instituciones, autoridades de los ministerios de Justicia y del Trabajo en La Araucanía, asistieron a la certificación en Labores de Soldadura de 10 jóvenes que se encuentran apercibidos por la Ley de Responsabilidad Penal Adolescente en el Centro IP-IRC de La



Araucanía.

La oportunidad, además, sirvió para concretar entre las autoridades regionales un importante acuerdo de colaboración en torno a apoyar los procesos de reinserción social de adolescentes y jóvenes.

Se trata de un convenio

entre el Servicio Nacional de Capacitación y Empleo (SENCE) y el Servicio Nacional de Reinserción Social Juvenil, que tiene como objetivo brindar a adolescentes y jóvenes atendidos por Reinserción Juvenil, una oferta especializada de actividades de capacitación e intermediación laboral, además de acceso prioritario a la

oferta regular del SENCE, para apoyar sus procesos de reinserción social.

Al respecto, la directora regional de Reinserción Juvenil, Claudia De La Hoz, manifestó que “este acuerdo entre instituciones del Estado, se enmarca en la Ley de Garantías y la política de niñez y adolescencia, que busca articular y fortalecer el rol de las diversas instituciones públicas, para garantizar mejores procesos de reinserción. En nuestro Servicio, la educación y capacitación es una herramienta fundamental para ofrecerles a los jóvenes la oportunidad de que reincorporen sus acciones a la vida social.”

Los beneficiados serán quienes cumplen medidas cautelares, sanciones, o están en acompañamiento post egreso, tanto en cen-

tros privativos de libertad como en programas no privativos de libertad (medio libre).

Por su parte, la directora regional del Trabajo, Carolina Ojeda destacó que “esta actividad ha relevado lo importante que es el rol del Estado en la reinserción social y cómo el Estado debe ponerse a disposición de la seguridad pública, desde esta mirada de la prevención y de la reinserción. Nos sentimos tremendamente contentos de lo que ha desarrollado SENCE y también, por supuesto, de estos logros que han obtenido 10 jóvenes que se enmarcan en el Día Internacional de la Reinserción Juvenil. Hemos querido, como Seremi del Trabajo y Prevención Social, estar en esta actividad y, por supuesto, seguiremos trabajando en la misma senda”.